

カメラだより

刈谷関連のさまざまな映像をお届け！



▲市公式
YouTube チャンネル

大きなおイモ、ゲットだぜ！

双葉幼稚園付近の畑(10月19日)



年長さんと年中さんのペアで、仲良くイモ掘りをした双葉幼稚園の園児たち。双葉子ども未来サポーターズと地域の人が協力して管理してくれた畑で、夢中になってイモ掘りをしました。「見て！大きいおイモがある！」「たくさんおイモが採れたよ」ととびっきりの笑顔を見せて、後日行われるおイモパーティを楽しみにしていました。

アインシュタインがKATCHで冠番組をスタート！

キャッチネットワーク(10月19日)



人気お笑い芸人・アインシュタインがKATCHで冠番組「アインシュタインのおタスケシュタイン」を開始しました。初回收録時のインタビューでは、「自分たちのことを知らない人もいると思うので、地域の皆さんに知ってもらって愛されるようにになりたい」と意気込んでいました。番組では、皆さんからの悩みや相談事を募集しています。アインシュタインが皆さんのところに来て、おタスケをしてくれるかも！

色鮮やかなコスモス畑をパシャリ

田町(10月27日)



秋の代名詞であるコスモスが一面に咲き誇りました。訪れた夫婦が「たまたま通りがかったところ、きれいなコスモス畑があったので思わず立ち寄りました」と笑顔で話していました。目の前に広がる色鮮やかなコスモス畑の景色を、多くの人が写真に収めていました。

ミライク刈谷2021

産業振興センター・総合文化センター(11月6日・7日)



誰もが「かけがえのない“わたし”を生きる」ことができる社会の実現に向けて、市民・団体・企業・行政が連携し、多様性や環境など、男女共同参画がテーマの講座を開講したミライク刈谷2021。講演会には女子バレーボールで長年活躍しながら、結婚や出産などのライフイベントも両立されてきた荒木絵里香さんをお招きしました。人生の節目でどのような思いを抱き、決断してきたのかをお話いただき、大盛況でした。